

Viermal Gold bei den Bezirksmeisterschaften

Recht erfolgreich waren am Freitagabend die drei jugendlichen Teilnehmer des TV Bad Kötzting bei ihren Oberpfalzmeisterschaften in den Leichtathletikwettbewerben auf der Bezirkssportanlage am Weinweg in Regensburg.

Leider lässt die Beteiligung an diesen Wettkämpfen immer mehr nach, so dass die Starterfelder immer kleiner werden. Ein Unding ist, dass Stadtvereine aus Regensburg nicht bei diesen Bezirksmeisterschaften antreten und lieber ins 80 km entfernte Ingolstadt reisen und dort bei einem Meeting starten. Aber die Leichtathleten des TV Bad Kötzting wissen wo sie hingehören und gehen auch deshalb im eigenen Bezirk an die Startlinie.

Mit Sebastian Liebl U 20, stellten sie auch einen Doppelmeister über die 200m(24.96sek) und 400m(53.86sek). Beide Zeiten sind jeweils neue persönliche Rekorde für ihn. Er lief diesmal die beiden Sprintstrecken um nochmals einen Schnelligkeitstest zu absolvieren. Auch für Laufneuling Lucas Weisscher gab es Gold über die 800m in der Altersklasse U 18. Hannah Hausladen startete in der AK U 20 W in drei Disziplinen. Dabei gab es dann die Goldmedaille im Weitsprung mit 5.22m für sie. Mit jeweils der Bronzemedaille dekoriert wurde sie im 200m Lauf und über der 100m Sprintstrecke. Hier stellte sie mit 12.82 Sek eine neue persönliche Bestzeit auf.